

# BASKET à l'AS MULTISPORTS

Avec l'AS multisports, cette semaine, nous avons fait du basket.

- On a commencé par une course de relais en dribble en équipes de 8 ou 9.
- Puis nous avons fait le jeu du Tour de France. Il consiste à avancer d'un plot à chaque fois que l'on marque un panier.



- Nous avons fini par un match de basket 8 contre 8. Quand on marque cela vaut 2 points. L'équipe Jaune a gagné 4 points aux Bleus qui en ont marqué 2



## • INTERVIEW

Journaliste : Qu'as-tu pensé du relais en dribble ?

Marion : On s'est bien amusés c'était drôle d'aller vite pour gagner mais pas trop, sinon on perd la balle.

Journaliste : Peux-tu expliquer les règles du tour de France ?

Victoria : Le jeu du tour de France consiste à mettre le plus de paniers possible et d'avancer de plot en plot.

Journaliste : Qu'est-ce qui t'as plu dans les matchs ?

Shaïli : J'ai adoré marquer des paniers. J'aime l'esprit d'équipe.



Interview de Mme Gautier

Journaliste : Qu'est-ce que vous aimez voir chez vos élèves ?

Mme Gautier : J'aime les voir s'amuser, rigoler et surtout progresser.

Journaliste : Que voulez-vous rajouter cette année par rapport aux années précédentes

Mme Gautier : Je vais essayer de développer l'esprit d'équipe.

Journaliste : Pourquoi avez-vous choisi d'enseigner le multisport ?

Mme Gautier : J'aime tous les sports collectifs, je veux partager les sports que j'aime.

Luna, Shaïli, Marion et Victoria.